



# PROJEKTTAGE 2011: BUNTE VIELFALT AN DER KSOE

KSOe NEWS

2011

Die letzten drei Tage vor den Ferien sind an der Kaufmännischen Schule Öhringen traditionell vom Wirken der SMV geprägt. In diesem Schuljahr galt der zweijährige Rhythmus den Projekttagen. Insgesamt wurden 15 Projekte angeboten: Dabei umfasste das Angebot nicht nur sportliche Aktivitäten wie Klettern, Volleyball, Basketball oder Fußball, sondern auch viele künstlerisch-kreative, kulturelle und auch handwerkliche Projekte. So lernten etliche Schülerinnen und Schüler die Besonderheiten der französischen und spanischen Küche kennen, andere schlemmten bei „Das perfekte Schüler Dinner“ oder entspannten sich bei ausgewählten Tai Chi Übungen. Hervorragend in Szene setzen konnten sich natürlich die Beteiligten der Theatergruppe, die ein Gedicht inszenierten. Dafür schwingen andere kräftig beim Paartanz das Tanzbein oder übten sich in der Kunst des Fotografierens. Einen Blick in die Geschichte des Automobils ermöglichte der Besuch des Automobilmuseums in Sinsheim und des Mercedes-Benz Museums in Stuttgart. Regionale zeitgeschichtliche Bezüge eröffnete dagegen die Begegnung mit Sophie Scholl, die einige Jahre ihres leider sehr kurzen Lebens in Forchtenberg verbrachte. Ihre handwerklichen Fähigkeiten stellten die Schülerinnen und Schüler beim Bau einer Kräuterschnecke unter Beweis. Ihre Bepflanzung mit mediterranen Kräutern bildet die kulinarische Grundlage für zukünftige (Gourmet-) Projekttage. Einen herzlichen Dank sei an dieser Stelle der SMV-Dokumentationsgruppe ausgesprochen, die alle Aktivitäten in eine Präsentation am letzten Schultag zusammengeführt haben, und natürlich allen beteiligten Lehrerinnen und Lehrern sowie den Schülerinnen und Schülern, die den Erlös ihres Kuchenverkaufs an die Organisation Worldvision für ein soziales Projekt in Peru gespendet haben.

© ksoe 2011

